## ave invernante

## Milano real Milvus milvus







Identificación

Ave rapaz de mediano tamaño. Cabeza blanquecina con un sutil estriado negro y característico diseño de su cola, rojiza con forma ahorquillada apreciable en vuelo y cuando está cerrada. Silueta en vuelo inconfundible, con patrón tricolor bien contrastado. Se alimenta principalmente de carroña ayudándose de su gran sentido oportunista, aprovechando incluso animalillos atropellados en carreteras o desplazándose hasta vertederos y muladares. También caza aves, invertebrados o pequeños mamíferos. Para ello, se sirve de su cola, que mueve lateralmente a modo de timón.

## ¿Dónde encontrarlo?

Especie predominantemente invernante en la provincia de Guadalajara. En datos de 2014, solo tres parejas criando en la sierra norte. A partir de otoño se deja ver en mayor número, y acostumbra a formar dormideros de decenas e incluso cientos de ejemplares para pasar la noche al abrigo de grandes árboles, habitualmente choperas. En Guadalajara son conocidos núcleos en Rillo de Gallo (cerca de 150 ejemplares) y en la comarca de Serranía cerca de Palazuelos (cerca de 30). También abundante en el valle del Henares lindando con Madrid, por la existencia de dormideros limítrofes. Más escaso en la zona de La Alcarria. Su presencia parece siempre estar ligada a la existencia de muladares y/o vertederos próximos en los que poder alimentarse de carroña.



Su nombre común en inglés es "red kite" (cometa roja), y hace referencia a la forma y color de su cola, de la que se ayuda para realizar sus característicos vuelos acrobáticos.

Foto: Fernando Gómez

Hábitat

II Urbana









Presencia en Guadalajara Temporada del año











Ficha 005 de Aves de Guadalajara

Idea de Grupo AEGITHALOS y Senderismoguadalajara.es